

## Agenda 2030

# Die Lust zur Kontrolle

### *Übersetzung des eingebetteten Videos*

Die Lust, andere Menschen zu kontrollieren, ist eine Geschichte, die so alt ist wie die Zeit. Es gibt eine sehr starke Tendenz in Richtung Globalisierung, der ultimativen Zentralisierung, der Kontrolle in den Händen nicht gewählter Beamter in supranationalen Organisationen: Sie wollen alle Ressourcen der Welt in ihrer Tasche haben.

Im Großen und Ganzen ist ein Versuch im Gange, die liberale Demokratie zu stürzen und durch eine globale Technokratie zu ersetzen.

Dies ist ein Staatsstreich. Sie sagen, wir können mit Regeln kontrollieren. Wir brauchen keine Währung mehr.

## Hinter Schloss und Riegel

Es ist wie ein umgekehrtes Gefängnis. Man kann sich angeblich frei bewegen, aber alles, worauf man zugreifen will, ist hinter Schloss und Riegel.

Das Potenzial für soziale Kontrolle ist gigantisch und potenziell unumkehrbar.

Sie planen, Land zu beschlagnahmen, die Landwirtschaft einzuschränken und die Lebensmittel, die wir essen, radikal zu verändern, die Stromversorgung umzuwandeln und dann zu diktieren, wie wir sie nutzen, und die Währung durch ein Kreditsystem zu ersetzen.

Alle drei Strategien beruhen auf der Annahme einer durch Kohlendioxid verursachten Klimakrise.

## Klimakrise auf Knopfdruck

Ich glaube nicht, dass es eine Klimakrise gibt, und ich stütze mich dabei auf alle

Beweise und die Klimadatensätze, die wir erstellen, um Fragen wie diese zu beantworten.

Die Regierung will ganz klar eine katastrophale Geschichte erzählen. Es gibt keine einzige wissenschaftliche Arbeit, die schlüssig beweist, dass der Mensch das globale Klima ganz oder größtenteils kontrolliert.

**Europas verrückter Vorstoß in Richtung Netto-Nullwachstum ist wirtschaftlicher Selbstmord. Die Politiker verarmen absichtlich die einfachen Menschen und deindustrialisieren Europa absichtlich.**

Im Namen der Rettung des Planeten wird einfach ein enormer Schaden angerichtet. Da stellt sich die Frage, was wir eigentlich retten, wenn wir ihn zupflastern.

Ich glaube, wir haben es hier mit einem globalen Krieg gegen die Landwirtschaft zu tun. Wenn man sich anschaut, wie viele Bauernhöfe verkauft werden, laufen wir auf eine Nahrungsmittelknappheit zu.

Wenn ich es schaffe, alle Menschen von echten Lebensmitteln auf Pharmanahrung umzustellen, dann kann ich hundert Prozent der Agrarindustrie über meine börsennotierten Aktien abwickeln, und ich habe die vollständige Kontrolle.

Dies ist der größte PR-Betrug in der Geschichte der Welt, aber es ist weit mehr als das. Es ist eine Blaupause. Es ist der Aktionsplan.

Das gesamte Leben auf der Erde wird sich radikal verändern.

Alles wird überwacht werden. Die ökologischen Folgen jeder menschlichen Handlung.

Die allgemeine Bevölkerung kann die Psychopathie der Vision, mit der sie konfrontiert wird, nicht ermessen.

**Sobald der digitale Ausweis eingeführt ist, ist das Spiel für die Menschheit vorbei.**



[Mehr über die UN-Agenda 2030 erfahren](#)



UN AGENDA 2030

17 OBJETIVOS DE DESTRUCCIÓN SOSTENIBLE



Eid-Genossenschaft

Eine Initiative des Schweizerischen Verein WIR



Unser Projekt: Zurück zu den Wurzeln